

kommt alle ins **nomadische AntiKriegsCafé**

sink nato 2009

Der Frühling naht:

& wir sind mal wieder umgezogen.
Ihr findet uns Waldemar Ecke Adalbert.
Es gibt jede Menge Gründe vorbeizukommen....
jeden Sonntag ab 15 Uhr



8. März, 18 Uhr - Das **»Antimilitaristische Aktionsplenum Berlin«** trifft sich mit frischen Inspirationen nach der heutigen Frauenkampftag-Demo gegen den alltäglichen Kriegszustand. Wie machen wir weiter gegen den SFB 700 an der Uni, gegen die Werbeoffiziere im Arbeitsamt und natürlich auch gegen die NATO in Strasbourg?

10. März, 18 Uhr - **»Auf dem Weg zu großartigen Strategien & Taten gegen die NATO«** Diskussionsveranstaltung mit Kurz-Inputs zur neuen NATO-Strategie von Aufstandsbekämpfung bis zivil-militärisch, den Tricks eingebetteter & scheinbarer Legitimierung, warum wir das Ganze einen Sozialen Krieg nennen, wie wir den NATO Geburtstag im April in Strasbourg und Baden Baden stören werden und danach den Widerstand forcieren könnten...
+++ *Achtung! Die Veranstaltung findet in der 1. Etage des BETHANIEN statt* +++

15. März, 18 Uhr - **»Smash EDO«** Infos & Film mit AktivistInnen aus England zu Protest & Aktionen gegen den Produzenten von Bombenausklinkmechanismen EDO-MBM in Brighton, die am 17.01. ihren vorläufigen Höhepunkt findet, als sechs Leute das Büro der Firma komplett verwüsten, Computer und die ein oder andere Produktionsanlage aus dem Fenster schmeißen.

22. März, 18 Uhr – Vorbereitetes Gespräch zu **»Uran & Krieg«** Auf seinem Weg passiert Uran die verschiedensten Ebenen des Krieges: Mit neokolonialen Methoden wird es meist in indigenen Regionen aus dem Boden gekratzt, dient in Anreicherungsanlagen als Vorwand der Vorbereitung eines Krieges gegen den Iran, verseucht als Uranmunition noch lange nach dem letzten Schuss ganze Landstriche & endet begleitet vom Polizeistaat schließlich in Castoren.

29. März, 18 Uhr - **»Antimilitaristisches Aktionsplenum Berlin«** mit Last-Minute-Infos. DIE Möglichkeit zu letzten Vorbereitungen und Verabredungen für Strasbourg.

Auch außerhalb dieser Plenumszeiten seid ihr natürlich herzlich eingeladen mitzumachen, mit uns den Nachmittag zu genießen, die kühlen Köpfe heiß zu reden und Ideen auszubrüten.

eure nomacas

Reißen wir uns vom Hocker...

